

Les jeunes ont le droit de profiter du football en toute sécurité

TOUT LE MONDE A UN RÔLE À JOUER DANS LA PROTECTION DES ENFANTS



Tu t'inquiètes pour le bien-être d'enfants dans le football ?

Tu as été témoin de maltraitances ? Une situation te semble suspecte ?

Merci de t'adresser à :

- la personne de référence en matière de sauvegarde de l'enfance et de la jeunesse au sein de ton association nationale ou de ton club de football
- la ligne d'assistance téléphonique aux enfants, la police ou l'autorité de protection de l'enfance locale ou nationale



**Deviens un champion de la sauvegarde de l'enfance !
Protège les enfants pour que le football reste amusant !**

Pour en savoir plus, rends-toi sur www.uefa-safeguarding.eu